

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**LES JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE À SAINT-ROCH-DE-
L'ACHIGAN**

SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN — 13 mars 2023. Considérant que le CREVALE réussit à engager les Lanaudois(e)s à l'égard de la réussite éducative, et ce, depuis plus de 15 ans, et que l'engagement des partenaires et la multiplication d'initiatives en réussite éducative sont le reflet d'une grande mobilisation régionale, la Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan s'est engagée à participer aux JPS 2023 afin que celle-ci soit reconnue comme un + pour la réussite éducative de ses citoyens en formation.

« La persévérance scolaire est l'affaire de tous. En tant que Municipalité nous souhaitons appuyer les écoles, afin d'encourager et rappeler aux jeunes l'importance de l'éducation dans leur quotidien », Sébastien Marcil, maire de la Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan.

De ce fait, Sébastien Marcil, au nom du conseil municipal, a donné le jeudi 23 février dernier, 26 cartes-cadeaux de 20 \$ aux élèves de l'École primaire Notre-Dame. Plus précisément, un bon-cadeau par classe fut distribué. Afin de favoriser la lecture, l'apprentissage et la vie culturelle dans la communauté, les cartes-cadeaux remises proviennent de l'entreprise Les Libraires, coopérative indépendante du Québec regroupant plus de 110 librairies indépendantes.

Rappelons aussi que Sébastien Marcil et la conseillère Nadine Desforges, à titre de représentants du conseil municipal, ont participé à la haie d'honneur pour la persévérance scolaire à l'École secondaire de l'Achigan, le 16 février, dans le cadre du jeudi PerséVERT. Des bourses totalisant 1000 \$ furent décernées à 10 étudiants en collaboration avec la Ville de Saint-Lin–Laurentides.

- 30 -

Source
Sarah Aubin Primeau
Communications et relations publiques
Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan
450.588.2326, poste 7996 ou 514.210.6572
communication@sra.quebec